

大島小 学校だより



島っ子だより

第23号 令和元年10月21日

文責 校長 藤瀬 安孝

学習発表会 多くのご参観 ありがとうございました



10月20日に、令和最初の大島小学校学習発表会を開催しました。

それぞれの学年で準備した発表は、これまでの学習の成果を基本に、ストーリー立ての構成を工夫した内容でした。また、全校児童43名による群読や合唱も含めた、2時間の発表でした。

初めての1年生は、4名が出続けての20分、長い発表も元気にかわいらしくやり遂げました。2年生は、劇と伝統の花杖を披露しました。お互いの呼吸を合わせるために、地域の方にも指導に入っていただき練習を重ねました。最も児童数の多い3・4年生は、全員が息を合わせた合奏で体育館を包み込みました。5・6年生は「いのち」をテーマに、宿泊体験の様子を織り交ぜながら、しっとりとした合唱を聞かせてくれました。

また、職員も、外国語の学習が増えた今年度ということを受け、英語劇による浦島太郎を披露しました。

どのプログラムでも、練習の成果を発揮しながら、子どもたちの生き生きとした姿をお見せできたのではなかつたかと思います。練習と本番を通してステップアップできた力を、これから学習や活動にもつなげていけるようにできればと考えています。

多数ご来校いただきました、ご来賓・保護者・地域の皆様の、温かい声援と会場で書いていただいたメッセージは、大きな励みとなりました。心から感謝申し上げます。